



Preiswertes Online-Fondsportal feiert erstes Jubiläum

Ein Jahr „FondsSuperMarkt“ in Österreich

Wien, 3. März 2023 – Exakt ein Jahr ist es her, dass Vertriebsexperte Mag. Wolfgang Egger und Investmentprofi Dr. Christian Pabst unter der Marke „FondsSuperMarkt“ die kostengünstige Lösung für Investmentfonds in Österreich gestartet haben. Und das mit großem Erfolg. Vor allem in den letzten Monaten konnte die Marke etabliert und die Neukundenanzahl deutlich gesteigert werden.

„Präsenzveranstaltungen mit etablierten Fondspartnern waren ein Schlüssel zu unserem aktuellen Erfolg“, ziehen Egger und Pabst zufrieden Bilanz. Die beiden erfahrenen Manager haben jedoch noch größere Ziele: „Im deutschsprachigen Raum wollen wir in den nächsten Jahren die Nummer 1 unter den Online-Fondsportalen werden“. In enger Zusammenarbeit mit einem renommierten Partner, dem FondsSuperMarkt in Deutschland, welcher für mehr als 16.000 Kunden knapp 1 Mrd. Euro Vermögen verwaltet, scheint das kein unrealistisches Unterfangen.

Der FondsSuperMarkt agiert mit modernsten technischen Standards. Über das Portal www.fonds-super-markt.at können Anleger aus mehr als 3.900 Investmentfonds auswählen – ohne Ausgabeaufschlag und für nur 1 Euro pro Monat. Mit dieser „All-In-Fee“ sind Depotgebühr, Kontoführungsgebühr sowie sämtliche Transaktionskosten bei Kauf und Verkauf der ausgewählten Investmentfonds abgedeckt. Das Depot wird zu kostengünstigen Sonderkonditionen bei der easybank steueroptimal geführt. Die Eröffnung erfordert nur wenige Minuten und erfolgt in einfachen Schritten zu 100 % online.



V.l.: Wolfgang Egger und Christian Pabst

Unternehmenskontakt

FondsSuperMarkt AT

Mag. Wolfgang Egger und Dr. Christian Pabst

Kohlmarkt 8-10, 1010 Wien

info@fonds-super-markt.at

<https://fonds-super-markt.at>